

本城の風

平成30年4月24日
第1号
宮崎市立本城小学校
校長 新坂 靖典

桜花爛漫の季節を迎え、心浮き立つところとなりました。4月11日には入学式が行われ、10名の児童が入学してきました。全校児童数も58人となりました。校内では、新1年生は徐々に学校生活に慣れ始め、2年生から6年生も、新しい先生や友だちと一緒に、期待に胸を膨らませながら、学習に取り組む姿が見られます。



また、今年度は、4名の新しい職員が赴任しました。総勢14名の職員で、この本城小学校の子どものために、昨年度より一歩前へ進めるよう全力を尽くしていきたいと考えております。どうぞこの1年間、保護者や地域の皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。子どもの笑顔のために共に力を合わせて頑張ってみましょう。

「友情・根性・本城小」

～城にこだわってみました。(昔の城壁?も残ってる???)～

学校の教育目標「自ら学び自ら考え、健康で豊かな心をもった、ねばり強い児童の育成」を達成するために、学校経営のキャッチフレーズを「友情・根性・本城小」に変えました。



友情 = 友達を大切にし、思いやりの心を育てたい。

根性 = 勉強も運動も粘り強く取り組む姿勢を育てたい。

本城小 = 地域を誇りに思う気持ちを育てたい。

今月のトピックス

<4. 11 入学式 >



入学式では、10名の新入生が本城小学校の仲間に入りました。2年生以上が、歓迎の歌で迎えました。

<4. 12 田植え>



PTA 会長さんと JA の方々に、協力していただき、もち米の田植えができました

<4. 20 交通教室>



横断歩道の渡り方について、警察の方から、直接現場での指導が行われました。

<5月の主な行事>

2日(水) 春の遠足(いこいの里広場：全学年)

8日(火) 子どものための音楽会 (6年生)

18日(金) 参観日

22日(火) プール清掃

24日(木) 本城干潟観察(1・3・4年)

30日(水) バースデー給食

